
委員長｠ 津久井功　　副委員長　村山高広
委　員　阿左見卓巳・須田羊子・吉野登

田辺祐己・茂木　博・小熊政則
永井彰一

【主旨】
スポーツ・勉強を通じての地域青少年リー
ダーを育む活動に力を入れ、今年度も今まで
の事業を継続するとともに、中学生、高校生
を中心に地球環境について考える機会を以下
のように提供します。
ロータリー財団地区補助金を活用した未来
夢計画事業では、沼田ローターアクトクラブ
と協同して、子ども達に持続可能な未来のた
めに彼らの意識を高める重要な一歩としての
事前研修会と講演会を行います。地球の調和
と保護の重要性、資源の有効活用、気候変動
への対応など、具体的な事例や行動に焦点を
当て、子どもたちが自分たちもできる貢献に
ついて考えさせる事業といたします。講師と
しては、「科学的なリサイクル」のJEPLAN
の岩元美智彦氏、事前学習では、JAXAの方
にきて頂きいろいろな角度から環境につて考
える事を行いたいと思います。
【内容】
１．【地区補助金事業】持続可能な未来のた
めに

２．【継続事業】「沼田ロータリークラブU-
10川場カップ２０２４」の開催

３．【継続事業】「沼田ロータリーカップバス
ケットフェステバル２０２４」の開催

４．【継続事業】「沼田ロータリークラブ育英
奨学金」の支給

■インターアクト委員会
委員長　安達政喜　　副委員長　金井俊介
委　員　小倉　仁・星野貴昭・諸田一豊

星野洋人・林美津樹
【主旨】
当クラブが提唱している利根商業高校イン

タ-アクトクラブと連携をとりつつ、インタ
ーアクター達の地区行事への参加や地域奉仕
活動、海外のインターアクター達との交流活
動等の支援を行う。インターアクター達若い
世代との交流を通じて、当クラブの認知度を
高め、当クラブによりいっそうの活力がもた
らされていくよう活動していきます。さらに、
インターアクト活動の紹介を例会で行い、当
クラプ内においてのインターアクト活動の認
識定着も行っていきます。
【内容】
１．インターアクト年次大会
２．RYLA研修会ほか地区行事参加への支援
３．インターアクト国際交流支援
４．インターアクト活動の紹介(例会内卓話等)
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■職業奉仕委員会
委員長　浅沼美香　　副委員長　須田羊子
委　員　須田千秋・天野純一・鈴木英俊

村山高広・岡部　彰・諸田一豊
河合一茂

【主旨】
ロータリーの職業奉仕とは、世の中の人の

為に奉仕する心を持って職業を営むべきであ
ると考えます。自分の職業に対し強い倫理性
を自らに要求すべきであると思います。その
際に於いて、四つのテストはこの理念を最も
明確に又、簡潔に表していると考えます。私
たちロータリアンは各自の職業を通じて得た
技術と専門知識を青少年に提供し、そのこと
によって関係した方々の職業奉仕への意欲を
高めたい。また、異業種を学ぶことで各自の
自己啓発につなげていきたい。
【内容】
１．中学生職場体験の受入
２．模擬職業面接への協力
３．キャリア教育出前講座の開催
４．会員の職場を学ぶ。
■国際奉仕委員会
委員長　千吉良徳人　副委員長　南雲達也
委　員　久保英弘・小坂哲平・斎藤正典

関　真一・土谷裕樹・三浦敬二
永井彰一

【主旨】
国際交流の再活発化、奉仕事業を通じ、世

界平和や国際親善を推進し地球奉仕を目標に
１年間活動を行う。
【内容】
１．フィリピン・サーキットマカティ-RCと

の交流及び支援継続
２．ネパール・グローバル補助金事業

（前橋西RCとの共同事業）
前橋西RCと、HIMALAYA PATANクラ

ブの交流を通じ、女学生の為のトイレ建設事
業への支援行います。
■ローターアクト委員会
委員長　林　正史　　副委員長　土谷裕樹
委　員　桑原　滋・須田千秋・持谷明宏

林美津樹・星野洋人
【主旨】

ローターアクトの目的は、青年男女が個々
の、能力の開発にあたって役立つ知識や技能
を高め、地域社会における、物質的、社会的

なニーズに取り組み、親睦と奉仕活動を通じ
て、人々の間により良い信頼関係を推進する
ための機会を提供することにあります。
当委員会では、ローターアクト活動の全面

的な支援及び協力を行うとともに、地域を担
うリーダーの育成に貢献したい。
【内容】
１．ローターアクト会員の増強
２．ロータリークラブとローターアクトクラ

ブ両会員の友好を深める
３．ローターアクトクラブ会務運営の適正化

の支援
４．ライラ研修の推進
５．沼田ロータリーカップ勉強版の開催
６．ＳＨＩＮ沼田学舎の研修会支援
■ロータリー財団委員会
委員長　戸部聖之　　副委員長　木下康彦
委　員　今井幸吉・石井壮太郎・諸田一豊

林　和弘・小林正典・金井正樹
武田　寛・綿貫利彦・島田勝之
押川幸男

【主旨】
ロータリー財団の目的は、ロータリー会員

が、人びとの健康状態を改善し、質の高い教
育を提供し、環境保護に取り組み、貧困をな
くすことを通じて、世界理解、親善、平和を
達成できるようにすることです。
ロータリー財団が、国際社会への奉仕活動

の充実のためにも、会員の皆様のご寄付が大
変重要になります。この旨をご理解いただき
会員の皆様のご協力をよろしくお願いします。
【内容】
１．財団寄付目標　年次寄付　一人１５０ド

ルポリオ・プラス　一人３０ドル
２．マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

の推進
３．財団の友の推進
４．ベネファクターの理解と推進
５．財団ボックスへの寄付推進及び氏名の公

表
６．ロータリー財団月間の?月にポリオ・プ

ラス寄付を推進する
７．新会員入会の際に寄付をお願いする
８．財団寄付の使途等について周知を図り、

財団について理解を得る
■米山記念奨学委員会
委員長　久保郁弥　　副委員長　星野貴明
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委　員　西田俊太郎・小野里雅広・村上俊英
綿貫利彦・桑原敏彦・小暮正人

【主旨】
米山記念奨学を受けた外国人留学生が、ロー
タリー運動の良き理解者となり、近い将来、国
際社会において様々な分野で活躍し、また、外
国人留学生の母国と日本の友好関係においても
より良い関係《両国の親善、平和の架け橋》を
構築してもらえるよう人材の育成を図る。
【内容】
１．米山記念奨学事業の目的や必要性を多く

のロータリアンに理解していただく努力
をする。

２．新入会員には、この事業を詳しく説明し、
理解をしていただき米山功労者を勧める。

３．寄付目標を一人16,000円とする。（普
通寄付3,000円を含む）

４．米山月間（10月）には、奨学生又は地
区委員等に卓話をお願いして当事業の理
解を深めてもらう。

５．受け入れている奨学生が月に一度の例会
出席義務を果たせるようフォローすると
ともに奨学金のスムーズな受渡を行う｡  

■研修特別委員会
委員長　山田龍之介　副委員長　清野啓介
委　員　水石清治・宮澤孝幸・松野正一

櫛淵光彦・横山公一・飯島千明
【主旨】
当委員会は、新入会員及び現会員の研修を、
司る委員会です。さらなる自己研鑽を計り、
より素晴らしいロータリーライフを送ってい
ただけるよう、活動してまいります。
【内容】
１．新会員と入会３年以内の会員の研修を実施
２．ロータリーをより深く理解し、更にロー

タリーの楽しさを知るために、パストガ
ナーの卓話開催

３．その他、必要と思われる研修会の実施
■長期戦略特別委員会
委員長　西田俊太郎　　副委員　長天野純一
委　員　小菅茂雄・飯島千明・今井幸吉

春日政志・宮澤孝幸・田辺祐己
南雲達也・割田一敏・保坂充男
関　真一・深津卓也・塩浦敬之
木下康彦・須田千秋・須田羊子
武田　寛

【主旨】

当委員会は、会員が望むクラブ像を明確に
し、それに向かってクラブの活動を長期に推
進することにより、クラブがより元気に、よ
り明るくなることを目的として活動。
【内容】
１．クラブの長期目標
「全会員の居場所づくりから、学んで良質な
奉仕へ、そして夢を語りあえる仲間づくりへ」
２．単年度目標(行動計画) 
【 具体的な活動等の提案　】｠ ｠｠｠｠｠｠ 
第１年度　　出席(参加)を高める
・声がけ…新会員(推薦者)・小グループ(委
員会単位)etc 

・責任感…役職を与える・出席(率/回数)の
勧告

・継続事業の見直し…全会員理解・参加した
くなる事業

第２年度　　学びの場づくり
・卓話…興味を誘う、勉強になる(役立つ)・
全会員による

・IT、デジタル化…年齢問わず定期的な勉
強会

第３年度　　良き仲間づくり　　　
・親睦活動の充実…職場訪問(地域意識)・旅
行etc 

・委員会活動の活性化…交流・帰属(仲間)意識
◎必ず毎年、前年度の検証を行い当該年度に
必要な活動は継続的に推進し、クラブがよ
り元気に、より明るくなるようにする。

◎単年度目標に縛られず臨機応変に活動をす
る事が大切だと考える。

３．方　針 「 楽しむ 」
４．その他
●長期的視点から当クラブの活動状況を把握
し改善点があればその対策を検討し、次年
度に実施してもらう。

●長期戦略特別委員会メンバーは色々な目線
で、どんなに些細な事でも提案する。

●会員からの要望事項があれば検討する。

■司　会　　　 佐藤　勉SAA出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　高橋圭介君
■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐　　　　春日政志君
米山奨学生　　ディアン・プリハンダニ・

ショシアナ・スハジャ君
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田代経量会長
夏が始まり毎日酷暑が続いていますが、皆
様体調管理しっかりお願い致します。
７月２０日土曜日高崎市たまごホールでイ
ンターアクト年次大会が開催され１６クラブ
が結集しました。
年次大会は、高崎健康福祉大学高崎高等学
校インターアクトクラブが主催。活動報告は
全クラブが行い、基調講演では　吉井奈々さ
んを講師に「幸せの多様性、幸せのカタチは
みんな違っていいんだよ」をテーマに講演会
が行われました。吉井さんは戸籍を変更し現
在は男性と結婚している経歴を持ち、NHK
などの番組にも多く出演されている方です。
利根商インターアクトの抱負は、当クラブ
や地域と連携図りながら、自分たちにできる
ことを考え、実践していくことです。参加し
たインターアクターの皆さんのパワーを感じ
た大会でした。
ロータリー野球地区大会のコミッショナー
会議が、７月１１日前橋市で行われ、県大会
の組み合わせが行われ、高崎ロータリークラ
ブと昨年に続き因縁の対決が決定。部員以外
の皆様も現地への応援、冷却グッツの差し入
れ歓迎致します。

福田真盛幹事
◎ガバナー公式訪問について
８月20日。多数のご出席をお願いします。
◎松井理沙財団奨学生より報告
オーストラリアに来てオリエンテーション
が終わり、新学期が始まろうとしています。
７月29日に世話クラブへ挨拶に伺います。
カウンセラーのサンドラさんは日本人受入れ
経験者で親切な方と聞いていて会うのを楽し
みにしています。

◎SAA出席委員会　

◎ニコニコ委員会　　　　　高橋圭介委員長　
・田代経量君　クラブフォーラムよろしくお
願いします。猛暑に気を付けましょう。
・保坂充勇君　金井沼田中央会長はじめ皆様
を歓迎して。
・春日政志君　ガバナー補佐として一年お世
話になります。IM等皆様のご協力をいた

だくようになると思います。ご協力をお願
いいたします。

◎ニコニコ一週間　春日ガバナー補佐をお迎
えして。
福田真盛君　　安達政喜君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　　石川　潤君
岡部　彰君　　小熊政則君　　小倉　仁君
櫛渕光彦君　　小坂哲平君　　小島隆一君
佐藤　勉君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
高橋圭介君　　津久井功君　須田羊子さん
戸部聖之君　　深津卓也君　千吉良徳人君
保坂充勇君　　松野正一君　西田俊太郎君
三浦敬二君　　水石清治君　　持谷明宏君
吉野　登君　　山田龍之介君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　　
田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん
安達政喜君　　天野純一君　　飯島千明君
石川　潤君　　岡部　彰君　　小熊政則君
小倉　仁君　　春日政志君　　櫛渕光彦君
桑原　滋君　　小坂哲平君　　小島隆一君
佐藤　勉君　　塩浦敬之君　　島田勝之君
高橋圭介君　　津久井功君　須田千秋さん
戸部聖之君　　深津卓也君　須田羊子さん
保坂充勇君　　松野正一君　千吉良徳人君
三浦敬二君　　水石清治君　西田俊太郎君
宮澤孝幸君　　持谷明宏君　　吉野　登君
割田一敏君

◎ゴルフ部会　　　　　　　　佐藤　勉代表
９月７日地区チャリティーゴルフ大会の参

加者を募集しています。29日締切ですが多
くの参加協力をお願いします。
◎前飯島会長よりグローバル補助事業報告
前年度フィリピンの医療機関へX線設備を

サーキットマカティRCとインドのクラブと
合同で寄贈した事業でお礼の盾がフィリピン
よりいただきました。
■春日政志第５分区ガバナー補佐挨拶
今年度ガバナー補佐として努めますのでご

支援ご協力をお願いいたします。８月22日
公式訪問はガバナー最初になりますので多く
の出席をお願いします。IM他地区行事には
皆様方にお世話いただき進めなくてはなりま
せんのでご協力をお願いいたします。
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79名 44名 ０名 62.00 ％
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